
【第 2 回交流会 訪問看護ステーション経営のコツを学ぶ】 

 

【アンケートより】 

・人材育成において個別ミーティング（1on1 ミーティング）を次年度は取り組みたいと思います。ホームページにラダー

を掲載し、人材の採用に繋げたいと思います 

・訪問看護の運営（経営）を考える上で大変参考になりました 

・日頃経営を検討して来た基本的な考えが間違っていなかった事を再認識しました。 

・とても、刺激になりました。 

訪問看護師に経営や点数・報酬をより理解してもらい、そのうえで、利用者様にあった看護をしっかり提供するよう

に伝えていきたいとおもいます。 

・現在、変化の時にあり会社として取り組んでいる内容を聞けとても参考になりました。 

・経営、営業について具体的に教えて頂いた事に感謝です。どこまで実践出来るかわかりませんが、頑張ってみようと

思いました。有難うございました! 

・まさしく、今当事業所に足りない点、強化しないといけない点が明確になりました。管理者を含む、意識改革です。 

 

 

 

 

 

  


